
 

 

会議の概要報告 

１.会議の名称 第１回 油日学区幼保・小中学校再編検討協議会 

２.開催日時 
令和元年１２月１９日（木） 

    １９時３０分 ～ ２１時１５分 

３.開催場所 油日コミュニティセンター ホール 

４.議題 

油日学区幼保・小中学校再編検討協議会設置要綱について 

委員長・副委員長について 

会議の公開について 

甲賀市幼保・小中学校再編計画について 

５.公開又は非公開の別 

☑ 公開   ＊会議の公開を決定後に公開 

□ 一部公開 

□ 非公開 

（一部公開・非公開の理由） 

 

６.出席者 
委員１３名（欠席２名） 

教育長・事務局職員 

７.傍聴者数 ０名 

８.会議資料 

油日学区幼保・小中学校再編検討協議会設置要綱 

甲賀市附属機関の会議の公開等に関する指針 

甲賀市幼保・小中学校再編計画説明資料 

９.議事の結果概要 

〇油日学区幼保・小中学校再編検討協議会設置要綱について 

→事務局より説明 

〇委員長・副委員長について 

→堀内委員長、田中副委員長を選任 

〇会議の公開について 

→会議は公開とし、傍聴については人数制限を設けずに可

能な限り受け入れる。議事概要により会議結果を公表す

る。 

〇甲賀市幼保・小中学校再編計画について 

→事務局より説明 

（質疑応答等） 

・油日小学校については、不登校もなく、児童会活動等も

充実している。脈々と良さが育っている。 
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・２～３学級の学校が良い成果を上げているのか。 

→油日小学校は不登校もなく、環境教育など素晴らしい成

果を上げており、学校と地域の努力で生まれている。２

クラスはこんな成果で、油日小学校はそれに劣っている

というのではなく、ある一定いろんな子どもたちと切磋

琢磨しながらやっていくということが大事なことでは

ないだろうかとの考えから案を示させてもらっている。 

・統合した時の通学手段はどうなるのか。 

→再編を実施することとなれば具体的に協議をさせてい

ただく。 

・適正規模、標準規模は補助金の目安であり子どもが学び

易いという適正ではない。 

・公立幼稚園と私立幼稚園で料金がどのように変わるの

か。 

→公私とも保育料、幼稚園料は同じ。制服代やスモッグな

ど実費は別途いただいている。 

 

１０.その他 ― 

 


